



りゅうせい通信 竜王西小学校

令和元年 7月23日 No.6 文責 輿水 政仁

有意義な夏休みを！！

いよいよ子どもたちにとって楽しい夏休みが始まります。夏休みは、今までの学習や生活を見つめ直し、新学期に備えた志を新たに準備する絶好のチャンスです。この4月以来、お子さんの健やかな成長を支え、本校の教育にご協力下さりありがとうございました。ご家庭でも「学校生活のようす」をご参考にされ、お子さんがよりよく伸びる話題と励ましの材料にいただければと思います。



さて、子どもたちが何よりも楽しみにしている夏休みですが、この時期の子どもにかかわる海や山の事故、交通事故、熱中症により重篤な状態に陥る等、残念ながら毎日日本各地で発生します。本校では、水難事故に対応するために、先週プールにおいて Fitz から講師をお迎えして着衣泳体験教室を行いました。少しでも水の事故が防げればと思います。

また、夏休み中は、学校では午前中プール開設をしたり、地区によってはラジオ体操やお祭り等があったり、その他の地域でも各種イベントも開催されたりします。時間が許す限り、参加してお子さんにとって有意義な夏休みにしていただければと思います。これまで身につけてきた規則正しい生活のリズムを大切に維持し、夏休みの経験が2学期からの学校生活をさらに充実させるきっかけや原動力になりますよう願っております。そして、2学期の始業式には全員の元気な笑顔が見られることを楽しみにしています。

児童会活動、がんばっています。

スマイルピカピカ活動



先週の水曜日、梅雨の晴れ間に恵まれ、朝活動の時間を活用して、児童会主催で全校縦割り班ごとに朝ピカピカ活動を行いました。6年生の縦割り班長を中心に分担された場所の雑草を協力してぬきました。短い時間でしたが、どの子も一生懸命に取り組みました。



スマイルエコ活動

期間を決めて、各学級毎に節電・節水に取り組みました。

スマイル

あいさつ活動

普段の生活の中で、ちょっとしたことでも、何かをされたりした時など、「ありがとう」を言おうという活動に児童会が取り組みました。2階の渡り廊下の壁には、「○○をしてくれてありがとう」などのカードがたくさん張ってあります。



～愛情あふれる給食～

22日(月)で1学期の給食が終了しました。本校の給食室は、松原栄養士を中心にして、4人の調理員、深澤さん・清水さん・永田さん・川尻さんでチームを組んで安全や衛生に気をつけながら毎日子どもたちに愛情あふれるおいしい給食を提供しています。

例えば5日の七夕給食では、メニューがちらし寿司、すまし汁、野菜のごま和え、キラキラパンチでした。見た目も天の川を表すようにお星様がちらし寿司の上にちりばめてありました。(HPに給食の写真がアップされていますのでご覧下さい) きっと大変な手間をかけて調理されていることと思います。

ご家庭でも、給食のことを話題にしてみてもいいかなと思います。



着衣泳教室、開催される

先週の木・金の両日において、Fitz から講師をお迎えしての着衣泳教室が全学年行われ、水着の上に冬用の体育着を着てプールに入り、水の中での動きにくさを実感しました。その後、低学年はライフジャケットを身に付け、3年生以上はペットボトルを抱え、それぞれ浮く練習を体験しました。特に高学年では、おぼれている子などがいたらペットボトルを投げて助けてあげるという想定の下、ペアになって練習をしました。

水の事故は命に関わる重大な事故になりかねません。ご家庭でも夏休みに海・川やプールに出かけをする機会があると思いますので、気をつけて頂きたいと思います。



第50回交通安全子供自転車山梨県大会

6月29日(土)に小瀬スポーツ公園体育館を会場に上記の大会が開催されました。毎年、韮崎署管内の小学校が輪番制で参加しており、今年度が竜西小の番になりました。6年生に呼びかけたところ、4人が快く引き受けてくれて、大会に向けて6月10日(月)から3週間山梨県交通総合センターで練習に励みました。指導をして下さった韮崎署員の方から、4人とも真面目に一生懸命に練習をしましたとお褒めの言葉を頂きました。

当日、開会式の中で、加賀美蘭さんが代表して聞き入ってしまうほど素晴らしい選手宣誓を大きな声で行いました。大会は、最初に交通ルールに関する問題を解く学科テスト、その後、実技テストとして技能走行や安全走行を行いました。

結果は、団体の部では全16チーム中6位、個人の部では、白倉鞠衣さんが64人中5位となりトロフィーを授与されました。大会に参加した、加賀美蘭さん、白倉鞠衣さん、大沼優希さん、斉藤瑚々巴さん、大変よく頑張りました。ちなみに、優勝は北杜市立高根東小学校で今回を含めて23連覇を果たしました。すごいですね。

